

しらうめ



- めざす園児像
- 一、仲良くする子
- 一、元氣な子
- 一、しまりを守る子
- 一、がんばる子

《給食の貴重なひととき》

今年もクリスマスがやってきます。なぜかうきうきしてしまうのは私だけではないはず。サンタクロースに夢をいただいた幼少期の体験が大人になっても続いています。

さて、私と子どもたちとの普段の関わりは、朝や帰りのあいさつを交わしたり、自由あそびで遊びの輪に入ったりすることしかできなくて、個々とじっくり会話を交わすことはあまりできません。コロナ以前は給食時に各クラスを回って、子どもと一緒に給食を食べていました。それもコロナになったらできなくなりました。

しかし、ここで運動会後からそれを再開しました。カリキュラムの兼ね合いで、年長さんにはまだお邪魔していないのですが、そこで思うことは、やっぱり会話でのコミュニケーションも大事だなということです。

何気なくほっぺを触ってきて、「ひげチクチクしてる」「パパもひげ生えているよ」とか、「髪の毛白いの生えてるよ」などの私をいじる話。「オレ今日給食がんばる」「これ苦手だったけど食べられるようになったんだ」などの給食ネタ。おはし箱やエプロン（年少だけですが）の自慢話などなど。時には「〇〇行ってきたんだ」「ママのお料理上手なんだ」などのお家での話をしてくれる子もいます。

本当に何気ない会話です。普段あまり関わりのない子も、この時間で触れ合うことも多く、会話を通してその子の違う一面に触れ合うことも多々あります。私には貴重な時間です。

私たちが保育をする上で大切なことは、子どもを知ることから始まります。どういう風にかかるといって、電気製品のようなマニュアルがあるわけではありません。やっぱり人と人とが会話をする、触れ合うことが一番なんですね。子どもたちから改めて学びました。

園長 橋本俊雄

【12月の行事予定】

日	曜	内 容	預
1	金		○
2	土		
3	日		
4	月	おゆうぎ会ごっこ (長)	○
5	火	〃 (中)	○
6	水	〃 (少)	○
7	木		○
8	金		○
9	土	おゆうぎ会 (少中)	×
10	日	おゆうぎ会 (長)	×
11	月	振替休業日	
12	火		○
13	水	おもちつき (雨天の場合 14日)	○
14	木	お誕生会&クリスマス会 ※おもちつきが延期になった場合は18日になります。	○
15	金		○
16	土		
17	日		
18	月		○
19	火	大掃除	○
20	水	終業式、半日保育	○
21	木	冬季休業日	○
22	金		○
23	土		×
24	日		×
25	月	クリスマス	○
26	火		○
27	水		○
28	木		×
29	金		×
30	土		×
31	日	大晦日	×

※ 終業式の日は半日保育（12時降園、給食なし）になります。

※ お誕生会の日にクリスマス会を行います。その日に幼稚園としらうめ会からのプレゼントを持ち帰ります。





【12月の保育目標】

〔年少〕 いろいろな友だちと遊ぼう

〔年中〕 友だちの気持ちを考えながら遊ぼう

〔年長〕 友だちを思いやる気持ちを大切にしよう



【12月の安全目標】

ポケットや袖から手を出して遊ぼう

【12月の保健目標】

手洗い・うがいをしっかりしよう



【おもちつきについて】

例年 12 月に行われているおもちつきですが、もともとの由来は、元日に『年神様』と呼ばれる神様がやってきて、家の中に飾られている鏡餅に宿ると考えられているため年末にもちをつき鏡餅を作りました。そして正月明けの松の内が終わった時に鏡開きをして、神様への感謝の意を表し、力が宿った餅から活力をいただき、その年1年無病息災で生活ができるような願いが込められています。

幼稚園でも毎年行っていますが、今年は10分だけ当日の給食と一緒に食べたいと思います。貴重なおもちつき体験をたくさん楽しんでもらいたいですね。特別な持ち物などはありません。



【1月の行事予定】

9日(火) 始業式、半日保育

10日(水) 身体測定(中)

12日(金) 身体測定(長)

16日(火) 身体測定(少)

18日(木) お誕生会



【冬休み中の工事のお知らせ】

この冬休み中、幼稚園外壁の塗装工事を行います。園庭側のみの塗り直しですが、足場を組んだり車の出入りがあつたりします。冬休み中の預かり保育は予定通り行いますが、安全に細心に注意を払いますので、予めご承知おきください。

3学期始業式にはきれいに生まれ変わっている予定ですのでお楽しみに。

【12月めんたるぶれいについて】

毎月3回程度行っているめんたるぶれいですが、毎年12月はおゆうぎ会や冬休みなどのカリキュラムの都合行いませんので集金がありません。

【年賀状について】

年始のあいさつとして年賀状が日本の風習としてありますが、白梅幼稚園でも子どもたち全員に年賀状を出します。そこで、喪中で年賀状を差し控えたいご家庭がありましたら出欠申請なびの連絡欄に入力してください。その子に年賀状はお出ししませんので、あらかじめご承知おきください。



【冬の登園時の服装について】

徐々に寒さも増してきて、すでに冬も本番ですね。着る服も暖かいものになってきます。幼稚園では、寒い時には上着を着てきて構いませんが、先月もお知らせしましたように、フードがついたものや首周りにひもがついたもの、すその長いものは安全のためご遠慮ください。

また、あまりモコモコしたものは動きづらくなり、かえって子どもの活動に支障をきたすこともあります。薄着を心がける事も場合によっては良いこともありますので、ご配慮いただきますようお願いいたします。**手袋やマフラー類は幼稚園活動中では必要ありません**ので、朝登園した時(バス乗車時)には持ち帰ってください。